



Betreff / Concerne

Statute WIAP AG

DE

2.0	Entwurf, Konstruktion, Entwicklung, Prototypenbau, Montage, Lagerung, Vertrieb, Wartung, Instandsetzung und Entsorgung aller Arten von Werkzeugmaschinen sowie Import, Export und internationaler Handel mit Geräten, Bauteilen und Motoren aller Art.
2.1	Durchführung von Ausstellungen, Marketingaktivitäten und Werbemaßnahmen
2.2	Schulungen und Trainings in den Tätigkeitsbereichen der Gesellschaft.
2.3	Die Gesellschaft ist berechtigt:
2.3.1	Lizenzen, Patente und andere immaterielle Vermögenswerte zu verwalten, zu erwerben und zu veräußern;
2.3.2	Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften zu errichten;
2.3.3	sich an anderen Unternehmen zu beteiligen, Immobilien zu erwerben, zu belasten, zu verkaufen und zu verwalten;
2.3.4	Finanzierungen auf eigene Rechnung vorzunehmen sowie Bürgschaften und Garantien für verbundene Unternehmen und Dritte zu übernehmen.

EN

2.0	Design, construction, development, prototyping, assembly, storage, distribution, maintenance, refurbishment and disposal of all types of machine tools, as well as import and export and international trade in equipment, components and engines of all kinds
2.1	Holding of exhibitions, marketing, implementation of promotional activities
2.2	Training in the areas in which the Company operates
2.3	The Company may:
2.3.1	licenses, patents and other intangible assets, manage, acquire and dispose of
2.3.2	establish branches and subsidiaries,
2.3.3	participate in other companies to acquire real estate, mortgage, sell and manage
2.3.4	make financing for his own account or as well as guarantees and guarantees for affiliates and third parties